

13. Jüterboger Fürstentag am 14. September 2024

Vier Lahnauer Vereinsmitglieder vertraten den Verein „Aßlar, Partner in Europa“ am 13. Jüterboger Fürstentag.

Der jährliche Fürstentag hat in Jüterbog Tradition und komplettierte in diesem Jahr die Feierlichkeiten zur Verleihung der Stadtrechte durch den Erzbischof von Magdeburg vor 850 Jahren.

Ein halbes Jahr nach der Verleihung der Stadtrechte wollte der Erzbischof nachsehen, was sich in Jüterbog getan hat und nahm noch etliche regierende Fürsten und Markgrafen als Begleitung mit.

So wurde wieder zum 13. mal traditionell mit Gesandten aus Magdeburg, Brandenburg, Sachsen und Thüringen der Fürstentag auf dem Marktplatz zelebriert und an einer Festtafel standesgemäß gespeist. Um den Marktplatz versammelten sich Stände von mittelalterlichen Handwerkern und boten ihre Ware an. Natürlich wurde auch ausreichend für Speis und Trank gesorgt.

Für das „Fußvolk“ öffneten viele Bürger ihre Höfe und boten allerlei Leckereien, Getränke und musikalische Unterhaltung an.

Wir freuten uns liebgewonnene Freunde aus der Partnerstadt zu treffen, um gemeinsam 2 schöne Tage bei bestem Wetter und guter Unterhaltung zu verbringen.

Traditionell beendeten wir den Abend mit einem Absacker im „Lodderleben“, wo wir inzwischen vom Wirt „Fränki“ persönlich begrüßt wurden.

Das Wochenende beschlossen wir am Sonntag gemeinsam mit unserem Brandenburger Mitglied Ingolf beim Frühstück in der Förste.

Wir freuen uns auf das Wiedersehen zum „Tag der Deutschen Einheit“ in Waldbröl.

UWe